

# Unterstützungsaktion für Zirkus Giovanni läuft weiter

**Bamberg** – Zwar unterstützt die Oberfrankenstiftung das Jugendhilfeprojekt Zirkus Giovanni in Bamberg ab diesem Jahr mit Fördergeldern bei der Fortführung der „Zirkusschulprojektwochen“ und auch die „Aktion Mensch“ wird ab März finanzielle Hilfe leisten, trotzdem ist das Projekt weiterhin auf Spenden angewiesen, um seinen Beitrag zur „familienfreundlichsten Stadt Deutschlands“ einbringen und um die wertvolle Zirkusarbeit dauerhaft sichern zu können.

Die Brose Baskets wollen daher ihre Unterstützungsaktion für den Zirkus wieder ins Gedächtnis rufen: Unternehmen erhalten bei einer Spende ab 500 Euro an den Zirkus Giovanni 50

Eintrittskarten für Mitarbeiter oder Gäste zu einem Heimspiel der Brose Baskets und werden während des Spiels offiziell in der Halle begrüßt. Eine Hallenführung vorab verschafft den Spendern oder den Gästen exklusive Blicke hinter die Kulisse einer der Top-Multifunktionsarenen Deutschlands.

14 Unternehmen aus der Region haben das Angebot des Bundesligisten bereits angenommen und über 9000 Euro in die Zirkuskasse gespült, teilen die Brose Baskets mit. Interessierte Firmen können sich auch weiterhin melden. Manuela Zech erteilt unter Tel. 0951/9177102 Auskunft zur Aktion (E-Mail: manuela.zech@jako-arena.com).